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开发区组织党员干部聆听十九大精神专场宣讲报告，要求———

以实际行动学习好宣传好贯彻好十九大精神
11月 21日下午，学习贯彻党的十九

大精神扬州市委宣讲团成员、扬州工业职
业技术学院教授曹必文赴开发区作十九
大精神专场宣讲报告。开发区党政班子成
员、区机关全体副股级以上党员干部、各
村（社区）书记主任、基层站所负责人、企
业党组织书记聆听宣讲。宣讲结束后，开
发区党工委副书记、管委会主任陆炜要
求，全区各级党组织和广大党员干部要迅
速兴起学习贯彻十九大精神热潮，以习近
平新时代中国特色社会主义思想为指导，
以实际行动学习好、宣传好、贯彻好党的
十九大精神，为打造“千亿级开发区”、建
设“强富美高”新高邮谱写新篇章。

陆炜强调，学习宣传贯彻党的十九大
精神是当前和今后一个时期的首要政治
任务。全区上下要统一思想，按照上级部
署要求，迅速兴起学习宣传贯彻热潮，做
到干部培训全覆盖、宣讲活动全覆盖、社
会宣传全覆盖，把全区党员干部群众的思
想和认识统一到十九大精神上来，把智慧
和力量凝聚到实现十九大确定的各项任
务上来，奋力开辟新时代中国特色社会主
义在开发区实践的新境界。要学懂弄通，
把准十九大精神实质和丰富内涵。全区各
级党组织要围绕中央《决定》明确的“十个
方面”重点、省委《通知》强调的“五个聚焦
到”的要求，重点要认真研读党的十九大报
告和党章，利用学习会、上党课、交流会、演
讲会和党员干部冬训等形式和载体，开展
行之有效的学习活动，引导党员干部深入
学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义
思想，立足新时代，展现新作为，创造新业
绩。要深入解读，推动十九大精神宣讲全覆
盖。全区党员干部、特别是领导干部要坚持

用习近平新时代中国特色社会主义思想武
装头脑，在学懂弄通的基础上，运用群众语
言，开展深入有效的宣讲活动，推动学习宣
传贯彻工作往实里走、往深里走，以推进建
设“强富美高”新开发区的过硬成果，向党
和人民交上满意的答卷。

时近年关岁末，陆炜要求，学习宣传
贯彻党的十九大精神要以创新做实为目
标，促进各项工作迈上新台阶。要把十九
大精神贯彻落实到聚焦最大多数小康、聚
力最贫困家庭帮扶和打造“千亿级开发
区”、建设“强富美高”新高邮的全过程。要
紧密结合工作和党员干部思想实际，把学
习宣传贯彻工作与做好当前工作紧密结
合起来，与确保完成全年目标任务结合起

来，与推动民生保障措施落实结合起来。
同时，要以十九大精神为指导，认真谋划
明年工作的目标思路和重大举措，为明年
工作开局做好准备。

陆炜表示，党的十九大提出中国特色
社会主义进入了新时代、新征程，开发区
也要在新的时代和新的征程中发挥更大
的作用。今后的五年，开发区将在园区的
转型升级上下功夫，把园区的产业结构由
重调轻、由低调高、由粗调细，使开发区的
产业结构更符合江淮生态经济圈发展的
要求 。同时，进一步加大开发区对全市经
济的贡献份额，今后每年力争提升5%。到
2020年，开发区经济总量要占到全市的
45%以上。

开发区首届文化艺术节彰显发展新境界

11月 25日，开发区首届文化艺术节闭幕文艺
汇演在外国语学校报告厅隆重举行。市委常委、常务
副市长赵广华应邀出席活动，开发区党工委副书记、
管委会主任陆炜致辞。

开发区首届文化艺术节坚持面向基层、服务群
众，不仅丰富了广大群众的精神文化生活，也创作收
获了一批优秀的文化成果，充分展现了开发区蒸蒸
日上、蓬勃发展的生机活力和全区人民昂扬进取、激
情洋溢的精神风貌，为开发区文化事业的繁荣发展
奠定了良好基础。

致辞中，陆炜表示，开发区将全面贯彻落实党
的十九大精神，坚定不移推进文化发展、文化繁荣，
以开发区文化艺术节为平台，在人才培育、艺术创
作、打造精品上下功夫，把开发区文化艺术节办出
水平、办出特色、办成品牌；围绕讲好开发区故事、
发扬开发区精神、塑造开发区形象，在传承中创新、
在创新中发展，努力创造更多更好的文艺作品，奋
力推进开发区文化事业大发展、大繁荣，开创开发区
全面发展的新境界。

演出中，区机关部门、村（社区）以及扬州曲艺研
究所选送的乐器演奏、诗朗诵、歌伴舞、合唱、小品等文
艺节目，为观众带来了一场视听盛宴。据悉，此次演出
的不少节目都是原创作品，充分展示了开发区文艺创
作水平。

国信高邮燃气热电项目投产运行
11月 20日晚 8时 32

分，位于开发区的江苏国信高
邮燃气热电联产工程 1号联
合循环机组顺利投产运行。

江苏国信高邮一期工程
2x100MW 级燃气热电联产
项目是省“十二五”能源规划
的重点项目，也是我市重大投
资项目，工程总投资约11亿
元。该项目于2016年9月25
日开工建设，在江苏国信集
团、国信扬电公司、高邮市委
市政府和开发区上下帮助支
持下，工程进展顺利，并一次
性试运行成功。据介绍，目前
投入运行的6F级燃气联合循

环热电联产机组是我省首套
进口机组，2号机组将于12月
份投产运行，两台机组并网发
电、供热后，可实现年开票销售
近10亿元、税收5000万元。

据了解，一期工程投产
后，可年发电 13亿千瓦时、
供热 75万吨，将全面替代
167台小锅炉，实现集中供
热，年节约标煤8.77万吨。目
前，已铺设供热环网 17.5公
里，向开发区 19家重点企业
实行集中供热。国信燃气热电
联产项目的建成，将大大改善
我市能源结构，为我市节能减
排腾出新的发展空间。

省环保专家组赴电池园调研环境课题
11月 28日，省环保厅副厅长于红霞率环境科

学研究专家组赴开发区电池工业园，就“江苏省典型
区域累积性环境风险管理研究及示范”项目开展专
题调研。市委常委、常务副市长赵广华，开发区党工
委副书记、管委会主任陆炜，开发区管委会副主任赵
锦章等参加活动。

目前，电池工业园已招引落户了华富电源、海德
森智能电网、艾诺斯新能源、富威新能源、易事特分
布式智能电网、同科能源、双龙电源、金快乐电池、能
一电池、爱力生蓄电池、久中电源等 12家国内知名
企业入驻生产、建设。在项目实施过程中，开发区严
格按照“高起点规划、高门槛准入、高标准建设、高水
平管理”的原则对入园企业进行严格环境管理，并严
格执行“500米卫生防护距离”的规定，先后投入 10
亿多元对园区周边的 980多户村民组织了拆迁安
置，目前卫生防护距离内已无环境敏感目标。

调研期间，于红霞一行仔细听取了电池园日常
环境管理情况及管理机制介绍，现场了解了相关企
业日常环境监测、风险防范及应急处置工作情况，并
听取了居民代表对周边环境质量感受、园区环境管
理的整体认识、降低环境风险的期望等，对电池园环
境工作给予充分肯定，并提出规范化、长效化和多元
化环境监测管理的意见和建议。

据了解，此次调研活动旨在加深利益相关方对
环境课题的了解，获得必要的数据资料，探索建立和
完善政府、企业、社会组织、公众之间有效的沟通互
动方式，共同推动有关环境问题的解决。

开发区创新载体建设再创佳绩
前不久，2017年度江苏

省企业人才站点项目名单公
布，开发区欧力特能源公司
与湖南大学罗安院士合作共
建的院士工作站成功获批省
级院士工作站；喜来太阳能
公司、金国线缆公司、海德森
能源公司等 3家企业研究生
工作站获省级认定。至此，开
发区今年已新增省级企业研
究生工作站 7家、院士工作
站 1家。

企业研发平台的搭建，有

助于深化与高校科研院所的
产学研合作，加快高层次人才
引进，切实提升企业自主研发
的能力，加速企业转型升级的
步伐。据了解，目前，开发区已
建成省级研究生工作站 13
家、省级以上博士后工作站 3
家（其中国家级 2家）、省级院
士工作站 4家以及省级企业
工程技术研究中心、企业技术
中心、企业工程中心共 23家，
拥有扬州市级企业研发机构
58家。

开发区组团赴京考察健康产业
近日，开发区组团赴

北京就健康产业开展专题
招商，并拜访了国家发改
委产业创新战略研究室、
中国医学装备协会、中世
贸发投资有限公司相关负
责人。

招商过程中，中国医学
装备协会秘书长李志勇表
示，中国健康产业项目组
已有在开发区设立医疗器
械产业园区的意向。他还
从医疗器械产业园的定

位、运营主体、业务模式、发
展规划、政策支持等方面对
开发区健康产业招商进行
了指点。同时，他希望开发
区把医疗器械产业园作为
全国医疗器械生产经营企
业产业集聚区来打造。

据了解，此次开发区赴
北京招商，为医疗器械产业
园的打造初步落实了项目
建设的合作伙伴。医疗器械
产业园有望成为开发区“园
中园”的样板。

总 策 划 邵德军
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高邮经济开发区之窗◆近日，我市 2016年度《工业经济
转型升级“356”行动计划》政策性奖励项
目完成审核并结束公示，开发区 12家企
业获批900万元奖励资金，获得奖励企
业数占全市获奖企业的11%，奖励金占
全市奖励总数的28.8%。

◆11月 20日，开发区与香港文启

国际有限公司成功签约“液晶面板”和
“大型模组”项目。此次签约液晶面板项
目总投资7000万美元，项目达产后年生
产显示面板180万片；大型模组项目总

投资3700万美元，项目达产后年产手机
模组 2000万片、车载显示屏50万片。

◆近日，“2017年全国百强优秀社
区卫生服务中心”名单出炉，开发区社区
卫生服务中心榜上有名。这是该中心继获
得“2016年全国百强优秀社区卫生服务
中心”后，再次获此殊荣。
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